







令和5年9月1日

とよはししりつたにがわしょうがっこう 豊橋市立谷川小学校 保健室 ほけんだより No.10

ほ け んもくひょう 9月の保健目標「けがの予防をしよう」

2学期が始まりました。夏休みは楽しく過ごせましたか?まだまだ暑い日が続きます。 2学期は がくけいかい しゅうがくりょこう しゅうねんき ねんえんそく たの たの きょうじ しょうしん といる 学芸会 や修 学旅行,150周 年記念遠足などみんなが楽しみにしている行事がたくさんあります。 たいちょうかんり 体調管理やけがの予防には十分気をつけて,すてきな思い出をつくりましょう!

おお 1学期に多かったけがはなにかな?







1番箩かった「だぼく」は、なにかに「ぶつかる」けがのことです。けがをした理由の中には、 「教室でふざけていてがにぶつかった」「運動場で前を見ずに走っていて、転んだ」などがあ りました。保健室に来る大体のけがは、予防できるけがが多いです。ルールを守っていなかった り、まわりをよく見ていなかったりすると、けがをしやすいです。自分だけでなく、大切な友だ ちにけがをさせないためにも、ルールを守って安全に過ごしましょう。

まなず で あ せいかい 鼻血の手当て 正解は?

or



うえもして



た 下を向く

正解は、「下を向く」です。 ティッシュをあてながら, 鼻 の両側からギュッとつまむ 早く止まりやすいよ!

ることでは、また。 暑さの影響もあってか、夏休み前には鼻血を だって、 はお とつぜんはなち で だいじょうぶ 出す子も多かったです。突然鼻血が出ても大丈夫 なように、みなさんも覚えておきましょう。

第2回けんこうチャレンジが始まります!



6月に歯みがき指導を行いました。みなさん覚えていますか?自分で書いたふりかえりを覚査して、保健の先生のお話を思い出してみてください。けんチャレで、朝と後の歯みがきの〇が亡つでも増えることを期待しています。



鏡を見ながら自分の口の第一大日歯 (6歳日歯)を探したね。デコボコ していて高さもまだ低いから、むし歯

でする でする でする できるのだったね。 朝も後も歯みがきをするのには理由がありました。 歯肉炎は小学生でもなる病気で, ひどくなると歯が抜けてしまうこともあったね。 鏡を見ながら歯ぐきの状態も確認してみよう!